

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
08/11/2014	LA TERCERA - STGO-CHILE	22	4	GOBIERNO : PROPOSTA DE LAGOS SOBRE DROGAS ES " LEGITIMA "

## Gobierno: propuesta de Lagos sobre drogas es "legítima"

► Ex mandatario señaló que deberían legalizarse todo tipo de narcóticos para disminuir delitos.

O. F.

"Hay muchas entidades y personas que tienen opiniones diversas. Naturalmente, la opinión del ex Presidente Lagos la tenemos que evaluar". Así reaccionó el subsecretario del Interior, Mahmud Aleuy, tras las declaraciones realizadas por el ex mandatario, Ricardo Lagos, quien en entrevista con revista Qué Pasa, señaló que se deben legalizar todo tipo de drogas, con el fin de reducir los delitos.

La autoridad, en entrevista con CNN, sostuvo que "todas las opiniones son legítimas" y agregó que el gobierno mantiene tres mesas de dis-

cusión, que incluye las áreas de salud e institucional.

"Estamos haciendo ese proceso de discusión, aquí hay muchas posturas y esperamos crear una síntesis de aquí a fin de mes para poder ver cómo creamos una propuesta que le sirva a Chile", añadió Aleuy.

Lagos sostuvo en la publicación que comparte la visión de varios ex mandatarios latinoamericanos de legalizar la cannabis, pues bajan los ilícitos en la población. Añadió que luego se debería permitir el consumo de otras drogas, como la cocaína.

El próximo martes en el centro cultural CA 660, Lagos participará en un seminario de la RAD de la U. Del Desarrollo, donde dará a conocer su postura a favor de la despenalización, la que es compartida por el economista Klaus Schmidt-Hebbel. ●